

El Arte de la No Guerra

¿Puede convertirse el activismo en altavoz de los medios de propaganda?

El objetivo de este pequeño artículo es estudiar los efectos de *divulgar* y *reproducir* sistemáticamente las intenciones de la élite, sin al menos *ofrecer una solución o una salida para evitarlas y desarticularlas*.

Hay personas que, antes de divulgar cualquier cosa que les llegue, tienen en cuenta dichos efectos. Otras, ya sea por desconocimiento o por otras causas, no lo hacen. La forma de actuar de cada uno depende de muchos factores, tanto **externos**, (por ejemplo, las provocaciones diseñadas para obtener un resultado concreto en nosotros - ingeniería social), como **internos**, (por ejemplo, lo que hemos venido a experimentar y aprender en esta vida mediante el 'papel' que representamos).

Entrando en materia, si aceptamos que nos encontramos en medio de una ancestral guerra entre las llamadas «*fuerzas del bien y del mal*» (es una forma popular de decirlo, aunque no la mejor), en el momento en que lo consideramos podemos preguntarnos: *¿Podemos ganar esta guerra?* O más bien: *¿Se puede ganar una guerra?*

La conclusión a la que podemos llegar es que *las guerras se pueden jugar, pero no ganarlas*.

Nos encontramos experimentando en una MATRIX, –a la que nos referimos como de tercera densidad 3D (también erróneamente llamada *tercera dimensión*)–, formada por lo que denominamos *materia* (energía densificada), junto con nuestra percepción secuencial y limitadora que denominamos *tiempo*, y conteniendo la característica sustancial de la *dualidad*¹ que nos da la oportunidad de experimentar y de aprender (*evolucionar*). Esta Matrix es una creación interconectada y dependiente de una realidad mucho más amplia.

Llegados al punto de haber considerado y aceptado como válido este concepto de la MATRIX, podemos preguntarnos: *¿Qué es real? ¿Existe la realidad absoluta?*

Parece ser que sí existe. Nuestro problema es saber reconocerla.

¿Qué nos han transmitido las culturas y religiones ancestrales?

Nada que podemos identificar como realidad *absoluta*, pero sí muchas coincidencias:

- Que el universo funciona mediante leyes, y que está cohesionado con la energía del amor.
- La existencia de una FUENTE, Dios, Unidad, Naturaleza... (el nombre no importa), que es Conciencia Infinita e Ilimitada, de donde proviene y se expande todo.
- Que la FUENTE ‘explota’ –se fracciona– para *experimentar y aprender* todo lo que Ella ya Es, gracias a la dualidad y a la limitación temporal.
- Que cada parte de la FUENTE fraccionada es una réplica holográfica de ella misma que conserva todas sus propiedades, características y capacidades. Es decir, somos un fractal de la FUENTE, y como parte de ella somos conciencia, y potencialmente fuentes creadoras. En el cristianismo se ha expresado así: «*Dios hizo al ser humano a su imagen y semejanza*».

Así pues, nos encontramos viviendo una experiencia en una «realidad» 3D, creada por un fractal de un fractal de la FUENTE, donde unas entidades de 3D, 4D o 5D... que identificamos como STS (siglas en inglés de servicio a uno mismo, *Service To Self*) o entidades *involutivas*, –en lenguaje popular llamadas «*los malos*»–, intentan explotarnos para su propio provecho, a través del engaño y la propaganda.

¹ Dualidad es la existencia de dos extremos opuestos. Un ejemplo simple es: si todos tuviésemos la misma altura, no existiría nuestro concepto de alguien que es ‘alto’ y alguien que es ‘bajo’.

Luego también están los que identificamos como STO, (siglas en inglés de servicio a los demás, *Service To Others*) o entidades *evolutivas*, llamadas en lenguaje popular «*los buenos*». Éstos no interfieren en la evolución de los demás. Nunca ofrecen ayuda *si no se les pide*.

En realidad no hay ni buenos ni malos, no es más que *la dualidad ofreciendo caminos distintos de experimentación*, curiosamente para llegar finalmente al mismo lugar, a la FUENTE.

Y dado que este planeta es un espacio de libre albedrío, el funcionamiento de la mente y las emociones humanas ha sido meticulosamente estudiado a fondo con oscuros propósitos. Habilmente, mediante este conocimiento se fueron estableciendo planes de condicionamiento (manipulación de la educación de los niños, la influencia de «*expertos*» y «*científicos*» también programados, de los medios de comunicación -cine-TV-, etc.), para conseguir que, poco a poco, fuéramos los propios humanos quienes *aceptáramos y pidiéramos* lo que ellos querían implantar. De esta manera, la vulneración del libre albedrío es inteligentemente sorteada por ellos.

Pero ahora viene lo interesante. Y es que nosotros nunca hemos dejado de ser fractales de la FUENTE. Somos *creadores de realidades*, de nuestras propias realidades. Con unos poderes y capacidades que los STS intentan evitar que conozcamos, porque si las descubriéramos y las aplicáramos, se les habría acabado el chollo.

¿Cómo intentan mantenernos en la ignorancia de nuestras capacidades como humanos? Pues con el control, la propaganda, el engaño, la división y, fundamentalmente *sembrándonos el miedo y la impotencia*.

Entonces... ¿Cómo funciona la puesta en marcha de esa capacidad creativa que traemos de serie?

Aquello en lo que nos enfocamos y ponemos nuestra atención y energía, es lo que materializamos. Por tanto, si ponemos nuestra atención hacia donde ellos nos quieren dirigir, estamos colaborando con nuestra energía creativa en *materializar y hacer realidad* lo que ellos están planeando para nosotros. Si por el contrario los ignoramos, si les damos la espalda y ponemos nuestra atención y energía en el mundo y la realidad que *nosotros queremos crear*, les estamos excluyendo de esa realidad nuestra que estamos materializando.

Ellos, los STS, saben perfectamente que esto funciona así. Cuando surge una noticia con el potencial de despertar humanos, sus medios de comunicación (desinformación) sencillamente no se hacen eco. Ni lo mencionan, lo ignoran. Sólo empiezan a hablar de ello para desacreditarlo cuando la idea o noticia silenciada empieza a circular peligrosamente (para ellos), por Internet.

Por nuestra parte, lo que nos conviene para evolucionar y hacer inviables los planes de los STS, no es precisamente reproducir sus mensajes sembradores de miedo y desesperación, que contribuyen a hacernos sentir impotentes. Lo que nos conviene es difundir ampliamente todo tipo de información que nos aporte verdadero conocimiento de *qué y quienes somos*, que nos llene de alegría, que active la energía destinada a despertar nuestras capacidades que ya poseemos como *creadores de realidades*.

Por ejemplo, noticias de cómo en un pueblo hay gente que está colaborando para ser autosuficientes alimentariamente, e independientes energéticamente. O información que nos capacite para autogestionarnos nosotros mismos la salud, liberándonos de la dependencia a la Seguridad Social y a la parafernalia sanitaria, etc.

Más que conocer meticulosamente los planes del *adversario*, lo que hace falta es *conocer al adversario*. Pero sobre todo y en primer lugar lo que necesitamos es *conocernos a nosotros mismos*. Y limpiar nuestro interior de todo aquello que vayamos descubriendo que *no es efectivo* y que nos mantiene estancados.

También hay otro fenómeno que es necesario conocer. Los STS tienen muchas dificultades, y también miedo, para llevar a cabo sus planes. Al actuar negando voluntariamente su vinculación con la FUENTE, quedan estancados en un estadio de evolución. Ese estancamiento es lo que llamamos ‘involución’ (si no avanzas, te quedas atrás -involucionas- en relación con aquellos que sí avanzan). Su limitada frecuencia de vibración hace que carezcan de creatividad, no resuenan con el amor ni con la empatía -la *inteligencia del corazón*-, y navegan **contra la corriente evolutiva de la vida y del Universo**. Es por eso que para conseguir sus objetivos están obligados a extender su control a todas las áreas de la vida, manteniendo en todo momento su propaganda a través de todos los medios de que disponen para mantenernos sumisos, obedientes y atemorizados.

En cambio nosotros, quienes con una mayor o menor conciencia de nuestra vinculación con la FUENTE, actuamos con la inteligencia del corazón, identificándonos como STO a través de manifestar nuestro amor y empatía hacia la vida en toda su expresión, actuamos a favor de las leyes del universo, y *lo tenemos mucho más fácil* porque fluimos **a favor de la corriente**.

Ésta es la buena noticia.

Equipo de seryactuar.org